

高齢者・子ども 「渡ってくるかもしれない」

「かもしれない運転」で、事故防止

---

デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止

---

逃げて大事なる前に…『救護』が最優先

---

自宅前の国道 一人で道路横断の2歳児

信号や横断歩道のない道路

軽乗用車にはねられ大けが

この子の保護者に子供を一人で横断させた事情を

聞く必要があるのではないのでしょうか？

2020/10/11(日) 18:28

11日午前11時ごろ、長野県で、自宅前の国道を一人で渡っていた2歳の男の子が軽乗用車にはねられ、頭の骨を折る大けがをしました。現場は信号や横断歩道のない道路で、警察で軽乗用車を運転していた近くに住む70代の女性から事情を聴くなどして、詳しいことを調べています。

---

夜7時 直線道路 車と自転車が正面衝突

自転車の女性大けが 車逃走

2020/10/12(月) 7:07

11日午後7時過ぎ、愛知県の市道で「車と自転車の事故で車が逃走した」と目撃者の男性から警察に通報がありました。警察によりますと、現場は直線道路で、車と自転車が正面衝突したということです。自転車に乗っていた女性は顔の骨を折る大けがをしました。女性をひいた車はその場から逃走し、警察はひき逃げ事件として逃げた車の行方を追っています。